別特別支援学校学校だり

見附市立見附特別支援学校 令和5年度 第5号 令和5年9月29日 新潟県見附市月見台1-10-74 電話(0258)63-2210

」学校ホームページに、学校だよりやブログを 掲載しています。こちらもぜひご覧ください。

「仲間とともに地域とつながろう ~人・もの・こと~」

「まあ、かわいい。どれにしようかしら。」7月に行ったネーブルみつけでの販売活動の折に、通りがかった市民の方にかけられた言葉です。何人もの市民の方が当校中学部の作業製品を見て、褒めてくださいました。その言葉が今の作業学習のモチベーションにつながっています。

コロナ禍で3年間我慢をした今年度こそ、地域に出掛けたり、地域の方に学校に来ていただいたりして活動を広げたいと考えていました。3年前に行っていたことをそのままやるのではなく、新しく形を変えて、生徒が大人になったときに地域の行事に参加したいと思えるよう、見附市をもっと好きになるような活動をと思っています。

今年度の中学部のスローガンを『仲間とともに地域とつながろう~人・もの・こと~』としました。「見附市の人とつながる」今町の凧協会の方と一緒に凧の絵付けをしたり、凧揚げをしたりしました。また、青年会議所の方に、樽はやしのたたき方や掛け声の掛け方を教えていただきました。「見附市のもの(施設)とつながる」スクールバスに乗って、市役所や警察署、消防署、アルカディアなど見附市の主な施設を見たり、パティオにいがたを散歩したりしました。そして、「見附市のこと(文化や産業)とつながる」学習にもチャレンジしました。今町の大凧合戦の歴史を学んだり、大凧を作ったりしました。これから、見附市の産業について調べ学習を行う予定です。

インクルーシブ社会となるよう、見附市がさらに住みよい街となるよう、当校児童生徒の活動を市民の方に知っていただきたいと考えています。見附市のたくさんの方々とさらなる交流が生まれるよう、今後ともご協力をお願いします。 (中学部主事)

パンの購入練習

中庭遊び

学部紹介

小学部

9月21日(木)に、小学部1・2・3組で、ホテルレアントとイングリッシュガーデンで校外学習を行いました。子どもたちは、校外中では、パンを買う学習に向けて、パンを買う学習を重ねました。当ませいで遊ぶ練習を重ねました。当ませいでは、自分でお金を払ったら、こと伝えたりして、パゴンをください。」と伝えたりして、パゴンをくださいできました。」と伝えたりして、必要では、地域の施設を利用するでは、地域の施設をありに、というでは、地域の施設を広げ、ます。活動などの充実を図っていきます。



レアントでパンを 買いました。



ホテル ベルナティオ





中学部

3年生が9月14日 (木)、15日(金)に「見て、 聞いて、力にかえる 修 学旅行」のスローガンの 下、十日町方面に行って きました。

初日は、「農カフェきらら」でランチをし、その後は「支援センターあんしん」で職場見学と作業体験をしたり、ホテルでハーバーリウムづくりをしたりしました。

2日目は、「友禅染」を 体験し、どの生徒も素敵 な作品を完成することが できました。

生徒は、ホテルでも楽しく過ごすことができ、 充実した修学旅行となり ました。



農カフェきらら ランチ&買い物



支援センターあんしん 作業見学



支援センターあんしん 作業体験



マリンピア日本海

マンガアニメ情報館

高等部

高等部1・2年生は、9月21日(木)、22日(金)に新潟市で宿泊学習を実施しました。今回は、公共交通機関の利用の仕方を学ぶことを目的とし、電車や路線バスでの移動がメインになりました。

1日目は、マリンピア日本海、マンガアニメ情報館、Befco ばかうけ展望台を訪れた後、ウォーターシャトルに乗ってサンセットクルーズを楽しみました。2日目は、県立自然科学館などを見学し、充実した2日間を過ごしました。

今回の宿泊学習で経験した ことを、来年度の修学旅行に生 かしていきたいと思います。





県立自然科学館